

須木中だより

第5号 平成30年7月2日発行

七月（文月）

風物が夏らしい輝きを見せ、本格的な夏の到来です。プールの学習が楽しそうです。

一学期前半最後の月になります。学力は、確実に身に付いてきているでしょうか。

基本的な生活習慣や家庭学習での習慣化はどうでしょう。

そして、4月に立てた「目標」は、どうなっているのでしょうか。

ここで、振り返ってみることも大切なことだと思います。



参観日、PTAバレー、「お弁当の日」ご協力、ありがとうございました

6月16日（土）に開催しました第2回学校参観日では、5校時に授業参観、引き続き懇談会、そして、15時から小中合同PTAバレーボール大会が行われました。



【3年生：理科】

3年生の授業では水溶液が中和する時の「酸」と「アルカリ」の量的関係を実験をとおして、解明していく学習内容で、子どもたちは、積極的に実験・観察を行っていました。



【2年生：音楽】

2年生の音楽の授業は、歌詞の内容と旋律から表現を工夫していく学習でした。

2年生は4名ですが、響きのある声が響いていました。授業の最後では、参観された方と一緒に合唱。とても、心地よい合唱でした。



【1年生：理科】

1年生の技術では「栽培」の領域で、身近な生物について餌や管理の方法を視点をグループで話し合う内容でした。

話し合いがしっかりと行われ、うまく結論を導き出していたようです。

ご多用の中、参観していただきまして、ありがとうございました。

なお、参観授業をされて、ご意見をいくつかいただきました。今後、学校運営や生徒の指導面に生かしていきたいと思っております。



本年度のPTAバレーは、要項を一部変更。昨年度までの地区対抗戦から、抽選で全体を6つのグループに分けてのゲーム。

どの試合も好プレー、珍プレーありで、とても和やかな雰囲気で行われました。決勝戦では、メンバー全員のじゃんけんで勝敗が決するという、これもまた、大会を盛り上げてくれました。

参加者された方々全員に笑顔がみられた大会となりました。優勝は、「Eチーム」でした。

夜の懇親会も親睦が深まり、楽しい時間となりました。

運営していただきました、PTA役員のみならず、参加された会員のみならず、おつかれさまでした。

第2回ドリームジャンボ学園

6月21日（木）に「第2回ドリームジャンボ学園」が開催されました。今回は、須木庁舎地域振興課にお勤めの片地洋平様からお話を聴かせていただきました。役場職員を目指したきっかけから、庁舎の特色、そして、今後の地域の発展に向けての思いを熱く語っていただきました。最後の方では、須木村の頃から合併するまでの貴重なDVDも視聴させていただきました。子どもたちは改めて、ふるさとのよさに気付き、そして、これからふるさとを大切にしていこうとする思いを強くしたことと思います。

講師の片地様、小林市社会福祉協議会須木支所のみならず、ありがとうございました。



県中学校総合体育大会の日程

◇ 剣道女子団体戦 7/21（土）9:10～
（会場：KIRISHIMAツワブキ武道館）

◇ 陸上砲丸投 7/23（月）12:00～
（会場：延岡市西階陸上競技場）

※ 西諸地区代表としてがんばってくれることと思います。よろしくお祈りします。